

INGEGANGEN AM 2.1. NOV. 2016

Thomas Rausch

Thomas Rausch, La

1.FC Lokomotive Leipzig
Präsidium
Cönnewitzer Str. 21

04289 Leipzig

Mitgliederversammlung am 09.12.2016
Antrag zur Tagesordnung
Beschluss „Wiedereinführung der Lok-Nummerngirls“

Sehr geehrtes Präsidium,
sehr geehrte Vereinsmitglieder,

entsprechend unserem Leitbild versteht sich der 1.FC Lok als mitgliedergeführter Verein. Mitgestaltung und Mitbestimmung auf Augenhöhe ist Teil unserer Philosophie.

In den letzten Monaten wurden im Rahmen des operativen Tagesgeschäftes einige Entscheidungen getroffen, die bei Mitgliedern und Fans auf Unverständnis gestoßen sind.

Einer dieser Beschlüsse betraf die Abschaffung der Lok-Nummerngirls, ein kultiges Alleinstellungsmerkmal in der heutigen Fußballlandschaft.

Die Mitgliederversammlung als höchstes Organ im Verein möge bitte darüber befinden, ob man sich hier auch zu Fragen des operativen Tagesgeschäftes positionieren möchte. Deswegen stelle ich folgenden Beschlusstext zur Abstimmung:

„Das Präsidium schafft in Abstimmung mit der Spielbetriebs-GmbH die notwendigen organisatorischen Rahmenbedingungen, damit bei Heimspielen des 1.FC Lok unsere „lebenden Anzeigetafeln“, die Nummerngirls wieder in gewohnter Weise zum Einsatz kommen können.“

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Rausch